

Les enfants et les jeunes ne sont pas suffisamment « acteurs » de la vie en société

Pourquoi?				
	L'équité des chances n'est pas garantie	Le développement des enfants et les jeunes n'est pas harmonieux	Les enfants et les jeunes ne sont pas suffisamment protégés	Les enfants et les jeunes ne sont pas impliqués dans la vie en société
Information	L'offre de loisirs pour les enfants et les jeunes est peu connue et/ou accessible.			
	L'information sur des thématiques éducationnelles/de développement/sensibles concernant les enfants et les jeunes (sexualité, drogue, violence, harcèlement, etc.) n'est pas suffisamment ciblée/diffusée/accessible/compréhensible (pour les enfants et les jeunes, ainsi que pour les adultes).			
Les parents et les professionnels ne sont pas suffisamment formés/outillés/accompagnés dans le développement de leurs compétences pour informer les enfants et les jeunes.				
Accès	L'accès aux activités extrascolaires pour les enfants et les jeunes "fragilisés" (situations d'handicap, problématiques comportementales, MNA, etc.) n'est pas suffisamment assuré.	Il n'existe pas suffisamment de lieux d'accueil libres, d'expérimentations et de socialisation hors temps scolaire.		
Transition		Les transitions entre les différentes étapes de vie des enfants et des jeunes (passages de la garderie à l'école, de l'école au monde professionnel, à la majorité, etc.) ne sont pas suffisamment marquées et/ou accompagnées et/ou soutenues.		
Education (famille, école, société)		L'éducation n'est pas suffisamment orientée sur le développement de l'estime de soi et sur le développement personnel.	Les enfants et les jeunes ne sont pas suffisamment formés à l'utilisation des outils numériques.	L'éducation n'est pas suffisamment orientée sur le vivre-ensemble et la citoyenneté.
Santé		Les lieux fréquentés par les enfants et les jeunes (école, structures parascolaires, famille, etc.) ne prennent pas suffisamment en compte les principes d'un cadre de vie sain (alimentation équilibrée, activité physique, aménagement adapté, etc.).		
		Les enfants et les jeunes ne sont pas suffisamment préservés des situations de violence indirecte (violence dans la rue, à l'école, etc.) et directe (violences conjugales, etc.)		
Participation				Les enfants et les jeunes ne participent pas suffisamment aux décisions qui les concernent.
				Les enfants et les jeunes n'expriment pas suffisamment leurs opinions dans les différents milieux qu'ils fréquentent (famille, école, extrascolaire, aménagement urbain, etc.), ainsi que dans les domaines de la vie en société (social, politique, économique et légal).
Solidarité	L'entraide entre parents n'est pas suffisamment développée.	L'entraide entre pairs n'est pas suffisamment développée.		
Structures		L'offre d'accueil en pré et parascolaire n'est pas suffisante.		